

DEPORTE ADAPTADO

DISCAPACITADOS FÍSICOS

EL CLUB VALENCIA RANGERS AFRONTA LA LIGA CON ILUSIÓN Y DISPUESTO A VOLVER A LA ELITE

El objetivo es el ascenso



El equipo valenciano milita esta temporada en Primera División Nacional con la mirada puesta en la División de Honor B.

SUPERDEPORTE

Baloncesto en silla

PILAR LÓPEZ VALENCIA

El Club Baloncesto Rangers Valencia encara la recta final de la pretemporada, ya que a finales de este mes debutará en la Liga 09/10. Los valencianos afrontan la competición en Primera Nacional con el objetivo de regresar a la División de Honor del baloncesto en silla de ruedas español. Para ello, los Rangers volverán a confiar prácticamente en el mismo equipo que la temporada pasada: «Nuestro objetivo es el ascenso, creo que tenemos potencial para volver a División de Honor B», destaca el presidente del club, Juanjo Escuder.

Como cada temporada, lidiar con los problemas económicos será un obstáculo añadido. «Cubrir el presupuesto no es fácil, además, curiosamente casi es más caro jugar en Primera que en División de Honor, porque los desplazamientos son muy costosos», destaca Escuder. De hecho, los Rangers han quedado encuadrados esta temporada en el grupo Sur, junto

EL DATO

20 AÑOS DE HISTORIA

Dos décadas trabajando por el baloncesto en silla

El club se fundó en 1988 con el objetivo de fomentar la práctica deportiva y la integración social de las personas con discapacidad física.

a equipos de Andalucía y Canarias. En el Grupo Norte se engloban los equipos de Cataluña, Cantabria, Galicia... «La crisis también se está notando mucho en el baloncesto en silla de ruedas, de hecho, en principio íbamos a ser diez equipos en cada grupo y ya han desaparecido varios por lo que seremos 6 ó 7 solamente».

El Valencia Rangers, club fundado en 1988, cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Valencia «Nos ayudan mucho, prácticamente cubren la mitad del presupuesto —unos 40.000 euros— y además nos permiten entrenar y jugar los partidos en el Pabellón de



La plantilla apenas ha experimentado cambios.

SUPERDEPORTE

La Malvarrosa». El resto del presupuesto se cubre con aportaciones de varias empresas y otras entidades como la Diputación, que también aporta su granito de arena. Como gran novedad esta temporada el club Valencia Rangers cuenta con una escuela de baloncesto en silla de ruedas en la que militan ya 24 jugadores. «Estamos muy ilusionados con este proyec-

to, han venido jugadores procedentes de Torrent y de otros equipos desaparecidos». Esto supone un esfuerzo organizativo añadido: «estamos un poco saturados porque sólo disponemos los martes y jueves de 20:30 a 22:30 horas para entrenar y además, sólo tenemos media pista ya que compartimos el pabellón con la Escuela del Ros Casares».

MÁS DEPORTE

NATACIÓN

CTO. POR AUTONOMÍAS

La Federación Española de Deportes para Discapacitados Intellectuales organiza, del próximo 13 al 15 de noviembre, el Campeonato de España de Natación por Autonomías, que se celebrará en Puerto de la Cruz (Tenerife). La Comunidad Valenciana es una de las seis comunidades clasificadas para la competición junto a Andalucía, Asturias, Canarias, Castilla La Mancha y Madrid.

PUERTO DE LA CRUZ © 13-15 NOVIEMBRE

ATLETISMO



MARATÓN SOLIDARIO

La Fundación Deporte y Desafío, en colaboración con Décimas, ha conseguido recaudar hasta la fecha más de 40.000 euros en una iniciativa basada en la participación de ocho corredores en nombre de la misma dentro de la maratón de Estambul y la triatlón de Barcelona. Cualquiera persona que lo deseara podía entrar en página web www.deporteydesafio.com en el apartado destinado para esta iniciativa, y donar cantidades fijas de dinero o incluso, cantidades variables según el tiempo que cada corredor destinase en correr los 42 kilómetros y 195 metros de los que consta la prueba de Estambul o los más de 25 kilómetros de la triatlón nadando, corriendo o en bicicleta en su modalidad de distancia sprint.

BALONCESTO

EXHIBICIÓN EN LA ACB

Durante los periodos de descanso y los tiempos muertos del partido de Liga ACB entre los equipos Estudiantes y Regal Barcelona, diez de los jugadores que militan en la Escuela Baloncesto Para Todos realizaron una exhibición de baloncesto. La Fundación Síndrome de Down de Madrid (FSDM) y la Fundación Estudiante, con el apoyo de Banco Cetelem, crearon hace tres temporadas la Escuela Deportiva Baloncesto para todos con el objetivo de promover la integración de personas con síndrome de Down y discapacidad intelectual. Nacho Azofra es el padrino de la escuela.